### 会場一体のハーモニー ▶ 1/20



久居市民会館でひさい音楽祭 が開催されました。久居地域の 3中学校の吹奏楽部による合同 バンドで幕を開け、出演団体が 日頃の練習の成果を発表しまし た。最後には、出演者と来場者 が一体となって大合唱し、会場 の全員が音楽を身近に感じられ る一日になりました。

# お木曳き、迫る! ▶ 1/18

3月29日(金)~31日(日)の香良洲お木曵き行事を前 に、地元の人が手作りしたお木曳き車のミニチュア を、市香良洲庁舎で展示しています。各自治会で木や り唄の練習も熱を帯びてきており、地域全体がお木曳 きムードに包まれています。



#### 老若男女がゴルフで交流 ▶ 1/23

藤水小学校で、地元自治会と子ども会合同のグラウ ンドゴルフ大会が行われ、和気あいあいとプレーを楽 しみました。この事業には、自治総合センターのコ ミュニティ助成事業(宝くじ助成)により購入した備品 が活用されています。



※写真は11月4日の大会の様子

### 再会と決意の一日 ▶ 1/13

メッセウイング・みえで成人式が行われ、2,823人 の新成人が大人の仲間入りをしました。会場では、成 人代表のことばが述べられ、新成人たちは仲間との久 しぶりの再会を喜びながら、大人になる決意を新たに していました。



# 白菜を食べ尽くそう ▶ 1/18

美杉総合開発センターで、健康づくり推進員による 白菜を使った料理教室が開催されました。参加した皆 さんは、白菜カレーなど普段の家庭料理とは違った白 菜料理を作り、新しい発見を楽しんでいました。

